

« Un dimanche à la galerie » met à l'honneur les expositions des galeries d'art parisiennes

La Ville de Paris et le Comité Professionnel des Galeries d'Art s'associent dimanche 24 septembre pour la 3^e édition d'« Un dimanche à la galerie », événement inédit qui met en avant la qualité et la diversité des œuvres présentées dans les galeries d'art parisiennes.

Ce dimanche, plus de 100 galeries d'art parisiennes participeront de 12h à 18h à « Un dimanche à la galerie ». Les galeries vont inviter les Parisien·ne·s et les visiteur·euse·s à venir découvrir les expositions de la rentrée, représentatives de la grande qualité des œuvres présentées tout au long de l'année. Organisée par le Comité Professionnel des Galeries d'Art et soutenue par la Ville de Paris, cette journée d'ouverture exceptionnelle sera ponctuée par des vernissages, des brunchs, des rencontres avec les artistes, des performances, des signatures d'ouvrages ou encore des visites commentées de l'Opéra à Belleville en passant par Saint-Germain-des-Prés ou encore le Marais.

Pour Bruno Julliard, Premier adjoint à la maire en charge de la Culture, « les galeries d'art participent au dynamisme et au rayonnement de la capitale, et jouent un rôle essentiel pour faire de Paris, une ville incontournable pour les amateurs d'Art contemporain ».

« Un dimanche à la galerie » est une manifestation gratuite, conviviale, participative et familiale où chacun sera libre d'inventer sa promenade urbaine au gré des expositions et des événements.

Cette année encore, le public pourra voter pour la meilleure exposition en partageant ses photos sur Instagram avec les # : #undimanchealagalerie #prixdupublic et le # du nom de la galerie sélectionnée.

Plus d'informations au lien suivant : <https://quefaire.paris.fr/32025/un-dimanche-a-la-galerie>

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61